



2019.12.2

日に日に寒くなり冬の足音を感じる季節になりました。外に出かける事が大好きな子どもたちは寒さに負けず元気いっぱいです。体調や天候に気をつけながら散歩や戸外に出かけて行きたいと思います。今年も残りわずかになりますが、元気に楽しく過ごしたいと思います。



### 日々のようす

体を動かす事が大好きな子どもたち。散歩に行くと広場を駆け回ったり、公園の遊具で遊んだり、ホールに出ると三角マットを上がり降りしたり、ボールで遊んだりとたくさん体を使って元気に遊んでいます。月齢の小さい子どもたちも少しずつ寝返りやお座りができるようになってきて、大きい子どもたちが遊んでいる様子を見たり、目の前のおもちゃに手を伸ばし、握って感触を確かめたりして、楽しむ姿がみられるようになりました。



### おいしいね♪

完了食も増え、みんな食欲もりもり。まだまだてづかみで食べることもありますが、保育者がスプーンを持ち手を添えると上手に食べることもできます。

### ハイタッチ!

降園の際、帰る子どもと保育者がハイタッチをしていましたが、このごろでは、子どもたち同士でもハイタッチをする姿が見られるようになってきました。「バイバイ」「またね」・・・色々なかたちのハイタッチです。



### 12月のりすぐみ

天候や体調を見ながら、散歩や戸外に出かけたいと思います。

散歩や外に出かける時は、ジャンパー等を着て出かけるので、準備をお願いします。その際、フックに掛けられるようかけひもを付けていただきますようよろしくお願いします。

### 12月の行事予定

- 2日 身体測定（6か月未満の子は毎週月曜日発育測定）
- 12日 クリスマス会
- 26日 避難訓練
- 28日 保育納め
- 29日～1月3日 保育園休み

